

SUIVEZ-NOUS !

Accueil » L'Actualité » Lausanne

Comment l'EPFL va vous enchaîner...

LAUSANNE / 30.03.16 / Jonas Schneider

PRISONS • Une start-up basée à l'EPFL et au Noirmont (JU) est en train de révolutionner le bracelet électronique de surveillance. Il devient alors possible de prévenir une éventuelle récidive en sortie de prison. Un défi plus que jamais d'actualité!



Engouement mondial

L'Afrique du Sud a déjà opté pour le système helvétique de bracelet électronique. De même, l'équipe serait en discussion très sérieuse avec un pays de l'Europe de l'Est. «En Arabie Saoudite nous avons également pu remarquer qu'il existe un intérêt très fort dans cette région du monde. Les prisons surchargées et l'importance de sécuriser les libertés surveillées se retrouvent dans presque chaque pays de la planète. Parmi nos avantages, il y a aussi notre neutralité politique, typique de notre pays», ajoute Reshad Moussa.

En outre, les Etats ne seraient pas les seuls convaincus, puisque les détenus apprécieraient les caractéristiques de ce bracelet, discret et léger. Exploitant pleinement les capacités des nouvelles technologies et des télécommunications actuelles, un système pour les victimes a même été joint au bracelet. Ainsi, un appareil compact également développé par Geosatis sécurise la personne victime de violences en prévenant toute rencontre avec son agresseur.

Mais ces solutions seront-elles un jour implémentées en Suisse? Le Concordat latin pénitentiaire devrait vraisemblablement renouveler son système de bracelet de sécurité en 2017 ou 2018. C'est à ce moment qu'il opéra peut-être pour le produit développé localement par Geosatis. Un moyen de concrétiser la volonté politique du «plus jamais ça», clairement affichée après les meurtres d'Adeline et Marie, tous deux commis par des récidivistes.

Votre avis nous intéresse. Mais Lausanne Cités refuse toute forme de message haineux, diffamatoire, calomnieux ou attentatoire à l'honneur. Les propos racistes ou xénophobes, les menaces, injures ou autres incitations à la violence seront immédiatement supprimés de notre site. Nous vous invitons donc à toujours garder, en toute circonstance, un ton et des propos respectueux. Lausanne Cités

PUBLIER UN NOUVEAU COMMENTAIRE

Votre nom *

Votre adresse e-mail

Commentaire *

LAUSANNE

[Tous les articles](#)


«Accentuer le dialogue»

03.08.16



Vaincre la peur en avion

03.08.16



Pokémon Go: un risque pour les Lausannois?

27.07.16



Vestiges découverts sous la future Maison olympique

27.07.16



À Pépinet les 29 et 30 juillet

27.07.16



HydroContest 2016, c'est parti!

27.07.16



Fini le racolage à la rue de Genève!

29.06.16



On My Way vendu

29.06.16

INSÉRER UNE PETITE ANNONCE

CONSULTER NOS PETITES ANNONCES

RÉGION

[Tous les articles](#)


Le lieu de rendez-vous des habitants du Gros-de-Vaud

28.10.2015 / Joëlle Misson

SIGNATURE

[Tous les articles](#)


Fanny Leeb, chanteuse atypique

10.08.2016 / Jonas Schneider